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・・・・点点点点 鐘鐘鐘鐘          亀岡会長 

 

・・・・ロ ー タ リ ー ソ ンロ ー タ リ ー ソ ンロ ー タ リ ー ソ ンロ ー タ リ ー ソ ン ググググ    

「それでこそロ－タリー」 

    

    

    

    

    

    

 

ソングリーダー 堤 達也会員 

    

・・・・結 婚結 婚結 婚結 婚 祝祝祝祝    

    前田 裕治会員  H3. 3. 10 （28年目）    

    

    

・・・・会 長 挨会 長 挨会 長 挨会 長 挨 拶拶拶拶    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

みなさんこんにちは。IMを終えて例会の会長挨拶を

させて頂きます。 

先週の3月2日土曜日の第7分区のIMに多くの会員

の皆様にご参加頂き誠に有難うございました。実り

有る内容だったと実感しています。 

残念なのは第7分区の小野寺ガバナー補佐が急病で

参加出来なかった事に付きます。今年、ガバナー補

佐が掲げたテーマは「ロータリーの現在を知り、確

かな未来を創造しよう」でしたので2部のパネルデ

ィスカッションでのコーディネーターとして仕切り

と提言に期待をしたところで有りました。早く良く

なって復帰してほしいと願っています。 

来週11日は東日本大震災から8年目を迎えます。 

そして今週の3月 6日は北海道胆振東部震災から半

年を迎えます。東北では今も復興が続いています。 

原発の処理を考えると数十年先かなと思ってしまい

ます。先週、書店では北海道新聞社が編集した写真

集が棚に並んでおり、中をのぞくとオールカラーで

山肌がずり落ちた状況が鮮明に映っておりました。

この道東でも大雨後の状況下で同じ事が起こると思

えば寒気がしてきます。 

会員の皆様も災害に注意をしながら生活をして下さ

い。 

以上本年度第 31 回目の例会会長挨拶とさせて頂き

ます。ありがとうございました。 

 



・・・・幹 事 報幹 事 報幹 事 報幹 事 報 告告告告    

 

 

 

 

 

 

 

****        3/15例会に、PETS地区研修・協議会実行委員会

より石田博司委員長と邵龍珍幹事が来訪されま

す。 

**** 3/22 例会はお客様招待例会となっております。 

ゲストの社名・役職・お名前を事前に石井会員

増強委員長または幹事までお知らせくださいま

すようお願い致します。 

 

尚、次週 3月 15日(金) 例会後に理事会を予定し

ておりますので理事者の皆さま、宜しくお願い致し

ます。 以上です。 

 

    

 

・・・・委員会報告委員会報告委員会報告委員会報告 

親睦委員会親睦委員会親睦委員会親睦委員会    

・本日のニコニコ献金 

 前田 裕治会員  結婚祝として 

  

 

 

・本日のプログラム・本日のプログラム・本日のプログラム・本日のプログラム    

「「「「    ＩＭを終えてＩＭを終えてＩＭを終えてＩＭを終えて    」」」」        

                                                                    担当担当担当担当    会長・幹事会長・幹事会長・幹事会長・幹事    

 

 

 

 

 

 

 

亀岡会長 

 

 

 

 

 

 

 

亀井幹事 

今年度の IM にも多くの会員の皆様に参加をいただ

き感謝申し上げます。 

残念ながら、急なご病気で小野寺ガバナー補佐が欠

席となりましたが現在は快方に向かっておられると

のことですので、また元気なお姿でお会いできるこ

とと思います。 

さて、今年度RI第 2500地区 細川ガバナーが掲げ

られた「行動するロータリー、つながるロータリー 

～ロータリーの未来を考えよう～」との活動方針を

具現化するために、小野寺ガバナー補佐はIMのテー



マを「ロータリーの現在(いま)を知り、確かな未来

(あす)を創造しよう!」と掲げられました。 

IM は開会セレモニーから程なくしてメインプログ

ラムへと移り第１部では足立功一PDGによるテーマ

「未来(あす)を創るロータリーの奉仕理念と会員増

強」について学びました。 

冒頭に全日空の機体にInspiration of Japan と描か

れているタグラインを見て、RI会長テーマの「BE THE 

INSPIRATION(インスピレーションになろう)」を思い

出されたそうです。 

このInspiration of Japan とは ANAの現在のブラン

ドコンセプトを表現したもので Sparkling 美しさ

やワクワク、感動まで体験していただけるようなア

イデアやアクションにうつしてみる意識を常にもつ

Caring 大切な人として迎えられているという実感

を肌で感じてもらえるように、おもてなしや心配り

を、どこまでも細やかで温かいものにしたい 

Japan Quality 正確、清潔、礼儀といった日本が誇

る基本品質をいかなるときも忘れない 

これらを世界中の人に届けていきたい。という気持

ちを込めた言葉とのことです。 

2018.7.1 現在、RI会員数は1,195,107名で女性会員

比率は22.42%、40歳未満の会員比率は5.82%との事

です。第７分区の各クラブ会員数の推移について

2009～2018年の10年間では会員減少が2014年を境

に徐々に増えてきているデータが発表されました。 

問題となっているのは会員数の減少・高年齢化であ

り、女性会員の増強も考えていかなければならない

と仰っていました。 

また他団体の取り組みも紹介され、一例として某 L

クラブでは家族会員3人まで学生会員については30

歳まで会費を半額にする。さらに出席義務はなく、

食事代は出席のたび実費にしているとのことでした。 

その他、E クラブや決議事項など大変重要な内容で

貴重な講義内容でした。 

続いて第２部では、当クラブ 長江PGが華々しく登

壇し、コーディネーターは小野寺AGに代わりIM実

行委員会 佐渡委員長が務められ、７名のPGと各ク

ラブの事業紹介や活動、会員拡大など幅広い内容で

パネルディスカッションが行われました。 

14 時からスタートした IM も約 4 時間の長丁場でし

たが 18 時からは会場を移して友愛の広場にて会食

と懇談でした。毎年、ホストクラブが用意されてい

る余興を楽しみにしていましたが、今年度は会長が

利きワイン大会で幹事がわんこそば大会に出場する

ことになりました。結果は亀岡会長がじゃんけんで

勝利してくださったおかげで見事に3位。次回の夜

間例会では賞品の美味しい焼酎が二升も飲めますの

で楽しみにしていて下さい。 

第７分区全体での会員交流は、記念事業がなければ

IMのみとなります。今回も他クラブとの交流など貴

重な時間を過ごすことができました。 

今回、参加が叶わなかった方もおられますが、4/27

には地区協議会も釧路で開催されます。こちらは次

年度会長幹事の初仕事とも言えますが 2500 地区の

各地からロータリアンが集合され、大変賑やかで交

流も活発なものと思われますので是非、多数のご参

加をいただけますようお願いいたします。 



 

 

 

 

 

IM 開会セレモニー 

 

 

 

 

 

 

第一部 IM足立功一基調講演状況 

 

 

 

 

 

 

 

国際ロータリーの会員数 

 

 

 

 

 

 

 

多様性のある新クラブとは 

 

 

 

 

 

 

衛生クラブ 

 

 

 

 

 

 

ロータリーの樹 

 

 

 

 

 

第２部 パネルディスカッション当クラブより 

長江パストガバナー補佐参加 

 

 

 

 

 

 

 

パネルディスカッション風景 



 

 

 

 

 

 

パネルディスカッション南RC補助金事業計画 

 

 

 

 

 

 

 

パネルディスカッション会員拡大説明 

 

 

 

 

 

 

友愛の広場 佐渡IM実行委員長挨拶 

 

 

 

 

 

 

利きワイン大会 工藤副会長参加 

 

 

 

 

 

 

わんこそば大会 亀井幹事参加 

 

 

 

 

 

 

トントン相撲対決の長江パストガバナー 
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・・・・次回次回次回次回のプログラのプログラのプログラのプログラムムムム 

３月１５日（金） 

「 水と衛生月間に因んで 」 

会場 アクア・ベール12:30～ 

 担当：環境青少年委員会 

・・・・点点点点 鐘鐘鐘鐘                                                        亀岡会長 

今週の会報担当：長井一広会員 


